

宮迫千尋さん 友情の絵はがき受賞



1月18日(水)、第64回手足の不自由な子どもを育てる運動において、宮迫千尋さんの作品「とっておきの音楽祭」が友情の絵はがき賞を受賞し、表敬訪問されました。同運動は、手足の不自由な子どもたちを支援し、療育思想の普及を図るため、絵はがきやクリアファイル等とおして、寄付金の募集を行うものです。宮迫さんは「今後も機会があれば、絵を描いたり、コンクールに出品したいです」と話されました。



垂水キッズ ST スポーツ少年団 県予選大会で好成績



1月15日(日)、第16回全国小学生ソフトテニス大会県予選にて垂水キッズ ST スポーツ少年団が優秀な成績を収めました。今大会の成績優秀者は、3月に千葉県で行われる全国大会に出場されます。A級女子5年生の部で優勝した新キャプテン生野葉奈さんは「2人で練習をし、優勝できて嬉しかったです」と話されました。

■成績(敬省略)

女子シングルス/優勝: 濱田紗和、3位: 濱田果歩
A級女子5年生の部/優勝: 生野葉奈・水口彩音
女子小学生4年生以下の部/準優勝: 肝付瑛凜・美坂葵
A級男子小学4年生以下の部/3位: 船間康希・村田響

異業種間交流を図る 平成29年新春賀詞交歓会



1月14日(土)、ベイサイドホテルアザレアにて平成29年新春賀詞交歓会が開催されました。同会は垂水市をはじめ、垂水市商工会・JA鹿兒島きもつき・垂水市漁業協同組合・牛根漁業協同組合・垂水市金融クラブの共催で「きばろう垂水、心はひとつ」のスローガンのもと、新春を祝い希望を語り合う異業種間交流の場として毎年開催されているものです。当日は、140人が参加し、森山衆議院議員や尾脇市長をはじめ、県議会議員、関東・関西垂水会役員などの来賓を迎え盛大に開催されました。

中俣地区の高齢者を支える 愛の宅配カレー試食会



1月11日(水)、中俣公民館にて愛の宅配カレーの試食会が開催されました。愛の宅配カレーとは、中俣地区に居住する75歳以上の一人暮らしの方に、年4回カレーを無料で配達するボランティア活動です。今回の活動は、大隅ミート産業株式会社と園田陸運株式会社の協力により、実現された取り組みです。

1月18日(水)、垂水小学校にて、学校応援団事業の一環として昔遊び体験が開催されました。同活動は、昔遊び(冬の遊び)を子どもたちに伝えることを目的に、振興会会長や地域の方々がお手玉やこま回しなどを教えるものです。濱島真澄校長は「今回の活動は、学校体育で進めている人間関係調整力の育成に繋がるもので、昔の遊びを通し、今の学習で学ばなければならないことを学ぶことができました」と話されました。皆様のご協力に感謝します」と話されました。



地域で伝える昔の遊び 垂水小学校昔遊び体験

1月14日(土)、新婚家庭を子どもが祝う柗原地区伝統行事の「壁うっくじい」が行われました。今回対象となったのは、永濱一茂・望未さんご夫婦。新婚家庭では丸太等で垣を作り、子どもを迎え、子どもは「ハンズを打たすや、垣を打たすや、嫁女を打たすや」と掛け声をあげます。すると主人が「垣を打ってくれ」と言うと、子どもは垣打ちをはじめます。一茂さんは「小さい頃から参加していた行事を違う立場で参加でき嬉しく思います」と話されました。



柗原伝統行事 壁うっくじい